



Fernández Noroña aseguró que no hay traición; sin embargo, insistió en realizar encuesta

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- En la 4T anda haciendo ruido ahí la inconformidad de **Gerardo Fernández Noroña**, que es diputado federal, él es del Partido del Trabajo, quien ahora dijo que no hay traición dentro de la Cuarta Transformación, pero señaló que si los cargos de coordinadores de Morena en el Senado y en Diputados son solo para militantes de partido, pues estará dando un mal mensaje.

Y López Obrador fue menos 'polite' con Fernández Noroña, que me lo batean. López Obrador dijo que al fin y al cabo el acuerdo que se hizo fue entre los militantes de Morena y que Fernández Noroña es de otro corral.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5561?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5561&authkey=!Alc42G7cYcB0K9w&ithint=video&e=7VfYaI>